



半田っ子通信

桑折町立半田醸芳小学校だより
令和4年 2月21日 No.45
文責 校長 遠藤 和宏

<重点目標> 夢に向かって突っ走れ！ 努力できる子 半田っ子

来年度の重点目標が決まりました！

18日、全校集会をリモートで行い、緑の少年団退団式のほか、来年度の重点目標の発表と表彰等を行いました。来年度の重点目標は、「粘り強さ」「向上心」の育成を目指します。児童から募集した作品の中から最優秀賞を選び、それをもとにして目標を決定しました。

根気強く あきらめず 高い目標に レッツチャレンジ！

北京オリンピックが20日に閉幕しましたが、たくさんの笑顔と涙と感動がありました。オリンピックに出場した選手たちは、まさに「高い目標」をもって4年間厳しい練習を続け、本番に臨んでいたのだと思います。

有名な言葉に「オリンピックで重要なことは勝つことではなく参加することである」があります。これは、近代オリンピックの父であるクーベルタンの言葉ですが、単に「参加することに価値がある」という意味ではなく、その真意は「人生にとって大切なことは、成功することではなく努力すること」です。オリンピックとは、厳しい予選を勝ち抜いた選手のみが出場できます。つまり厳しい戦いに勝ち抜いた人間だからこそ参加する意義があるということです。



平野歩夢選手

あまりに無謀な目標では仕方ありませんが、あと一歩努力をすれば手が届きそうな目標を見つけ、あきらめずに努力を続ければ、きっと目標は達成できるでしょうし、そして、達成後にまた新しい目標を見つけられるのだと思います。そんなチャレンジができる子どもたちを育成していきます。

児童会活動報告会

16日、児童会活動報告会をリモートで行いました。これまで1年間、6年生の委員長を中心に、学校をよくするために工夫をしながら活動を行ってきました。6年生のみなさん、ありがとうございました。下級生のみなさん、来年度に引き継いでいってくださいね。



テーブルマナー教室

16日、ナイフやフォークの使い方など洋食のマナーを知る、テーブルマナー教室が行われ、6年生が参加しました。今回はコロナ対策のため、テーブルをアクリル板のパーテーションで区切り、黙食で行われました。やや緊張気味の6年生でしたが、ナイフやフォークを上手に使い、食事をしていました。また、ナイフやフォークの置き方などのマナーも教えていただきました。今後、このような機会があったら活かしてみましよう。



受賞おめでとう！ 福島県書き初め展



<硬筆の部>

書き初め奨励賞 2年

特選 1年

2年

<毛筆の部>

特選 3年

4年

5年

6年

※ 18日配付したおたよりの通り、まん延防止等重点措置の延長に伴い、25日の授業参観は中止といたしましたのでご了承ください。PTA総会や学級懇談会等は、リモートや時間短縮により実施いたしますので、よろしくお願いいたします。

子どもたちの活躍の様子をホームページにてお知らせしています。

半田醸芳小

